Chiemgau-Autoren erzählten im kleinen Heftersaal in Grassau Geschichten

Grassau - Mit überraschenden, einfühlsamen, interessanten und aufrüttelnden Texten ging die Geschichtenkette der Chiemgau-Autoren im kleinen Heftersaal in Grassau in die dritte und letzte Runde. Sechs Autoren präsentierten ihre Werke.

Alle sechs Geschichten hatten, wie bereits die vorausgegangenen 13 Werke, das Thema "Kollaps". Wie eingangs erklärt wurde, musste jede neue Geschichte an den letzten Satz der vorausgegangenen anschließen und um diesen Satz herum eine ganz eigene Geschichte bilden. Kein leichtes Unterfangen, denn der letzte Satz war meist recht komplex, ließ dem jeweiligen Autor aber dennoch genügend kreativen Spielraum.

Kulturbeauftragter Robert Höpfner startete eingangs mit der Geschichte des Hefteranwesens. Er verglich den Abend mit dem Gesetzgebungsverfahren im Landsung zugleich die endgülti- Grassauer Autorin Uta Grab- "So hatte man es mir mein lieben. der Gemeinde Grassau.



Heidi Merkel eröffnete die Geschichtenkette im kleinen Heftersaal.

tag. Dort bedeute dritte Le- durch die Initiative der Musik. und jede Geschichte so be- schichte von Heidi Merkel, schichte beginnen. Er be- auf, die drei Flüchtlingen ternden Neubeginn.

ge Verabschiedung eines Ge- müller möglich wurde. Sie ganzes Leben lang beigesetzes. Er verwies auch auf informierte, dass das Pro- bracht." Mit diesem Satz im Blut bringt Euphorie" Chance hatte, und kehrte weiligen Schluss- und Anden in Vorbereitung befind- jekt vom Traunsteiner schloss die letzte Geschichte musste dann Hans Chris- zurück in sein düsteres fangsätze ein versöhnliches lichen Literaturwettbewerb Kunstverein begleitet werde - und so begann die Ge- toph Rollfinke seine Ge- Reich" griff Uta Grabmüller Ende und einen aufmun-

sauerin und Mitglied der sei. Musikalisch umrahmt toren widmete, die sich vor im Krankenhaus nach einer tert von der Kreativität der Chiemgau-Autoren, führte wurde das Projekt von Gün- ihrem Publikum nicht ver- Operation, wobei er sich Autoren. Alle Geschichten durch den Abend, der auch ter Harras mit klassischer stecken können und den- wünschte, diese lieber nicht kreisten um das wenig posinoch die Zurückgezogenheit überlebt zu haben.

Mit dem Satz "Viel Ozon der Teufel, dass er keine schichten wie auch die je-

Gudrun Bielenski, Gras- sonders illustriert worden die sich dem Leben der Au- schrieb dabei die Ohnmacht Die Besucher waren begeis-

FOTO EDER

NACHRICHTEN

GRASSAU MARQUARTST UNTERWÖSSE **REIT IM WINI**

> Information über die F

Unterwössen Im Pfarry Achental mung am In Vorbere Termin v Seelsorge onsabend fühlte die um sich greifende 6. Nover Brüchigkeit von Beton" auf die Juger und bot mit den Satz "Den ching. entmenschlichenden Neuwössen start hatte sein gesamtes terwöss Dorfstr Umfeld bereits hinter sich" an Reinhold Schneider die chen Vorlage für dessen Geschichkomm 8. No

Sechs spannende, tiefgreifende und überraschende bergs Geschichten brachten die Vera Autoren dem aufmerksamen Publikum zu Gehör. tiv besetzte Wort "Kollaps" -Seinen Schlusssatz "Da sah und doch fanden alle Ge-

Pfarrl